



Digital Insurance Brokerage

Lloyd's Swiss Brokers Edition



BrokerStar für Lloyd's Coverholders + OMC

BrokerStar by WMC, die innovative Maklerlösung, die auf einer über zehnjährigen Erfahrung im Maklerbusiness beruht.

- Kunden-, und Adressverwaltung
- Policenverwaltung
- Schadenmanagement
- Courtagen und Provisionen

Speziell für die Bedürfnisse von Lloyd's Swiss Brokers wurde die Lösung um wichtige Funktionen erweitert.

- Policierung, Zertifikate
- Prämienrechnungen und Inkasso
- automatisches Reporting mit Lloyds
- besondere Anforderungen nach Branche

Die Software ist verfügbar in Deutsch, Französisch, Italienisch und Englisch

Lloyd's Swiss Brokers Edition wurde von Lloyd's London auditiert und wird von Lloyd's Zürich empfohlen.. Die Lösung steht schon über zehn Mal im täglichen Einsatz.

Verlangen Sie weitere Details

BrokerStar for Lloyd's Coverholders + OMC

BrokerStar by WMC – the innovative solution for brokers which is based on over ten years of business experience.

- CRM tool (client file including history)
- Policy Management
- Claims Management
- Brokerage & Bidding Management

For the special needs of Lloyd's Swiss Brokers WMC enhanced the solution with important functions.

- Policies, Certificates
- Premium invoices and collection
- automated Reporting with Lloyds
- special needs depending on type

The Software is available in German, French, Italian and English

Lloyd's Swiss Brokers Edition is audited by Lloyd's London and is recommended by Lloyd's Zurich. More than ten LSB use the application daily.

Please ask for more details



WMC IT Solutions AG
Kägenstrasse 1
CH-4153 Reinach BL 1
Telefon +41 61 716 11 11
Telefax +41 61 716 11 16
www.wmc.ch

